

Participación Ciudadana: Arrancan las fiestas del barrio La Princesa

Fecha de publicación: 26/06/2015 0:00

Descripción:

Los vecinos podrán disfrutar de las diferentes actividades desarrolladas en este barrio de la ciudad, entre las que cabe destacar la celebración de juegos y actividades infantiles, verbenas, entre otras.





Jéssica Antolín, primera teniente alcalde, acompañada por representantes de toda la corporación municipal, asistió ayer a la presentación de las fiestas que tradicionalmente celebra el barrio de La Princesa, organizadas por la Asociación de Vecinos con la colaboración del Ayuntamiento de Móstoles.

El acto de presentación corrió a cargo del speaker Alfredo García y del presidente del barrio, Manuel Sánchez, quien dirigió unas palabras.

A lo largo de este fin de semana, numerosos ciudadanos podrán disfrutar de las diferentes actividades desarrolladas en este barrio de la ciudad, entre las que cabe destacar la celebración de juegos y actividades infantiles, competiciones deportivas, verbenas amenizadas por discoteca y orquesta, entre otras. Las fiestas se clausurarán el domingo 28 de junio, a las 20,00 horas con la actuación del grupo musical Sweet Soul.

más información:

www.mostoles.es

facebook.com/ayuntamientomostoles